

松かげ



学校だよりNO. 5

平成30年6月14日(木)

発行者 猿渡直隆

学校教育目標『豊かな心を持ち 進んで自己の向上に努める たくましい生徒』
第Ⅱステージ「情熱」

修学旅行、松かげ合宿(高原教室)が終わり、早くも6月半ばを迎えました。静岡県はすでに梅雨入りして、はっきりしない鬱陶しい天気の日が増えてきました。雨は、飲料水等私たちの生活に欠かせないものですが、毎日雨の日が続くのは困ります。梅雨が長く続くと、生徒たちのフラストレーション(欲求不満)が高まり、室内で暴れたりしてケガをしやすくなります。中体連も近づいてきたので、早く気持ちよい青空が広がってほしいと思います。(個人的に梅雨の時期は苦手です。)

来週は、1学期期末テストが行われます。1年生にとっては初めての9教科2日連続のテストとなります。テスト勉強に計画的に取り組み、全ての教科でやり残しのないようにしたいものです。

期末テストが終わると、1学期も残すところあと1カ月弱となります。テスト後、部活動等壮行会、中体連(コンクール・夏の大会等)と、続きます。暑さも本格的になりますが、暑さに負けず、第Ⅱステージの目標である「情熱」を持って、全力で日々教育活動に取り組んでいきます。

2年生WAZAチャレンジ教室

6月1日(金)、2年生がWAZA(わざ)チャレンジ教室を行いました。この教室は、県内の有能な技能士さんたちを学校にお招きして、生徒たちが直接プロの技(わざ)を学ぶものです。

生徒たちは、日本調理部門、タイル煉瓦部門、フラワー装飾部門の3部から、それぞれ希望の部門を選んで、職人さんたちの技に挑戦しました。日本調理に挑戦した生徒たちは、玉子焼きを焼いたフライパンをお土産にももらいました。部門によって完成までの時間にバラつきがありましたが、キャリア教育の一環として、生徒たちにとって「働くこと」や「職業」について考えるととてもよい機会になりました。



日本調理(玉子焼きと鶏のくわ焼き)



タイル煉瓦(アートモザイク)



フラワー装飾(フラワーアレンジメント)



できあがった料理



タイル煉瓦(アートモザイク)



フラワー装飾(フラワーアレンジメント)

沼津市わたしの主張大会!

6月9日(土)の午後、沼津市民文化センター小ホールにて、「平成30年度第37回沼津市わたしの主張大会」が開催され、暁秀中学校を含む市内19中学校より各校代表1名ずつ計19人がそれぞれの主張を力強く発表しました。本校からは3年生の川口菜々美(かわぐちななみ)さんが代表として出場し、「人類がAIに負けないために」という題名で、コミュニケーションの大切さを上手にスピーチしました。内容は、松かげ祭文化の部で発表しますのでぜひお聞きください。東部地区から8人が県大会で発表となります。大変狭き門ですが、川口さんが選ばれることを期待します



出場者記念写真(教育長様と)

放課後学習教室(松かげ勉強会)開設へ

昨年度に引き続き、ボランティアで中学生に数学・英語・理科を教えて下さる「放課後学習支援員」さんを募集しましたところ、今年度は5名の方が快く引き受けてくださいました。(数学2名・英語2名・理科1名)

勉強会は、原則として部活動のない月曜日の放課後1時間程度行います。また、三者面談等で下校時刻が早い時に集中して行うことを予定しています。今年度は1, 2年生を中心に合計20名の応募がありました。6月18日(月)より開始し、年間最低でも20数回の実施を予定しています。

また、地域の方々が数学・英語・理科等を中学生にボランティアで教えてくださる方がいましたら、ぜひお知らせください。支援員さんが増えれば、より少人数で、マンツーマン的な学習が可能になります。



昨年度の松かげ勉強会(英語)

1年生との会食始めました。



校長室で1年生と会食

先週から、1年生との会食が始まりました。1年1組の1班から、1日に1班ずつ校長室に来てくれます。13日(水)までに1組の4つの班全てが会食を終えました。

会食中の話題は「秘密」になっていますが、1年生とはまず自己紹介から始め、「二中で好きな先生」や「小学校で思い出に残る先生」などを話してもらっています。普段授業を行うことのない私にとっては、生徒と直接触れ合う貴重な時間になっています。

今後、1学期中に1年生を終え、2学期に2年生、3学期に卒業を控えた3年生と行う予定です。生徒たちにとっても楽しい時間になることを望みます。

アメリカからハタノ君が来ています

ハタノ和晃(はたのかずあき)君が7月20日(金)の1学期終業式まで、本校に体験入学しています。ハタノ君は、アメリカのカリフォルニアにあるジュニアハイスクールに通学していますが、現在夏休み中で日本の実家に里帰り中です。自分の英語が通じるか、積極的にコミュニケーションを図ってみてください。英語で会話することができれば、英語を勉強することがもっと楽しくなります。

3年 修学旅行で学んだこと

修学旅行を体験し、3年生が一回り大きくなりました。

「実行委員長になって」3年1組 杉山 沙月

今回の修学旅行をとおして、修学旅行前にはできていなかった「時間」への意識などが少しずつ改善されました。すごく嬉しい事は声をかけるのが三役だけではなくなったことです。修学旅行を終え、各それぞれが今までとは違う意識をし始め、修学旅行中の課題でもあった、「自分で気づき、考え、行動する」ことを考え、実際に行動に移せたということは成長できたと思います。あとは、どれだけ「気づくこと」ができるかだと思います。修学旅行での経験や反省を生かし、お互いを高め合っていける、そんな学年集団にしていきたいです。

6月後半～7月の主な行事予定

- 15日(金)新体力テスト②～④校時
読み聞かせ 三者面談案内配布
- 18日(月)新体力テスト予備日 松かげ勉強会
- 19日(火)生徒集会
- 20日(水)心臓検診(1年)9:00～
第1回合同学校評議員会(於二小)
- 21日(木)期末テスト第1日目部活なし
給食あり
- 22日(金)期末テスト第2日目 代議委員会
- 25日(月)三校合同研修会(二中会場)
基礎学力テスト練習開始
- 27日(水)金曜日課 内科検診(全校)
- 28日(木)薬学講座(1年)14:10～
- 29日(金)部活動激励会◎校時
- 30日(土)沼津市中学校体育大会開始(中体連)

7月

- 1日(日)沼津市中学校体育大会(中体連)
- 2日(月)試合・コンクールが残っている部は部活動可
- 3日(火)朝礼
- 4日(水)集金日
- 5日(木)福祉セミナー(3年)④校時
- 6日(金)読み聞かせ 基礎学テスト(国語)
桐陽高校応援団チア部パフォーマンス
- 7日(土)沼津市中学校体育大会(中体連)
- 8日(日) " (")
- 9日(月)試合・コンクールが残っている部は部活動可
- 10日(火)生徒集会
- 11日(水)後期生徒会役員選挙
- 13日(金)17日(火)～19日(木)三者面談
- 16日(月)海の日
- 20日(金)1学期終業式 松かげ祭係会 新部長会

7月12日(木)まで
三者面談中(13、17～19日)

部活動終了17:45
部活動終了15:00

完全下校18:00
完全下校15:15